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日々の活動を配信中！ 

 

 

 

 

 ⼤阪市会議員の森⼭よしひさです。 
 まだまだ、寒さ厳しい⽇々が続きます。⾵邪やインフルエンザ
など健康に気を付けてください。 

さて、浪速区は商業施設も多くあり、年末年始は特に⼈の賑わ
いが活気づく地域です。ひったくりや盗難、⾞上荒らし、痴漢、
交通事故や⽕災など、近隣住⼈同⼠の声掛けで気を付けて頂きま
す様によろしくお願いします。 

本年は戌年でございます。しっかりと嗅覚するどく区政市政へ
と尽⼒してまいります。浪速区の更なる発展を⽬指 
し、皆様と共にがんばってまいります。 

本年も何卒よろしくお願い申し上げます。 

	 昨年の１１⽉３⽇〜１２⽉２３⽇の間に市内２
４区で巡回開催された「総合区」制度の素案につ
いての説明会。副⾸都推進局によれば、全市的に
は各会場受⼊⼈数が半数を満たした区が２４区の
半分にも達さない結果だったそうです。 
 ⼤阪市の吉村市⻑が出席したのは初回の北区の
説明会だけで、残りの２３区には出席する事がな
く、総合区に対してのお粗末な⼒の⼊れ⽅が露呈
しました。 

浪速区では１１⽉２６⽇（⽇）⼤阪マラソンの
⽇に開催されました。１００名規模の会場で６０
名の参加者で、質疑応答の際には１７件の質問が、
区⻑・理事・説明者に出されました。（議事録・録
画映像はインターネットにて総合区説明会で各区
の結果が⾒る事ができます。）  
今回、⾏政側が⽰した総合区素案（８区）の移⾏
コストは最⼤で約６３億円。私たち⾃⺠会派が提
唱するのは合区することなく、２４⾏政区のまま
の総合区案です。合区無しの移⾏コストはほぼ０
円に近いものです。 
  
  

総合区素案に関する住⺠説明会が各区で開催 
特別区論議(都構想)の「住⺠投票」はもう御免です。 

 

 

歳末警戒出発式での森山議員 

住民投票の後に僕が

市長になったんだか

ら結果は白紙！今度

は特別区と総合区！ 

しかしながら、今回の住⺠説明会では約３０万⼈
規模の⼈⼝を８区（浪速区・中央区・⻄区・⼤正
区は第５区）に分ける事を前提として、すでに否
決された再度の⼤阪市を廃⽌・分割をする特別区
(バージョンアップされているというが)、いわゆる
都構想を今秋に住⺠投票にかけようとする暴挙が
⽰されているのです。 

前回の「住⺠投票」では合区にする事⾃体反対
だった市⺠の意⾒を無視し、再び３０億円近い市
⺠の税⾦を使い、合区ありき、もしくは⼤阪市廃
⽌・分割の⽅向へと⼆者択⼀の選択肢しか⽤意し
ていない状況なのです。 
 各区の総合区説明会の議事録でも分かるよう
に、「再度の住⺠投票はおかしい」や「合区ありき
の⼆者択⼀への市⺠誘導の⼿法に疑問を訴える場
⾯」が多く⾒られました。 
  



＾； 

「総合区」の論議が、「都構想(特別区)」のカモフラージュであってはならない 
⾃由⺠主党・市⺠クラブ⼤阪市会議員団 市政報告 2018 VOL ２５ より 

申告相談、経営相談、事業後継相談、相続・譲渡など 
お気軽にご相談ください 

中企連浪速事務所 tel 06-6630-7200 
浪速事務所（受付)は２⽉１⽇〜３⽉１５⽇まで、お早⽬に 


